

Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Laksanakan Giat DDS di Desa Kertajaya untuk Jaga Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID

Sep 23, 2024 - 13:47



Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Laksanakan Giat DDS di Desa Kertajaya untuk Jaga Kamtibmas

Bhabinkamtibmas Desa Kertajaya, Aipda M. Hakim Arif, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dengan mengunjungi warga di Kampung Kiara Koneg, Desa Kertajaya, Kecamatan Simpenan, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan

ini berlangsung pada Senin, 23 September 2024, pukul 13.30 WIB.

Dalam sambang tersebut, Bhabinkamtibmas berdialog dengan warga, menyampaikan informasi penting, serta mendengarkan saran dan masukan dari masyarakat setempat. Beberapa poin yang disampaikan di antaranya:

1. **Nomor Hotline** – Bhabinkamtibmas memberikan nomor kontak layanan informasi dan pengaduan Polsek Simpenan, yang dapat digunakan warga untuk melaporkan situasi atau kejadian mencurigakan di wilayah mereka.
2. **Himbauan Harkamtibmas** – Ditekankan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas) di Desa Kertajaya, serta mengajak warga untuk aktif dalam kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) dan menjauhi penyakit masyarakat.
3. **Waspada Kriminalitas** – Warga dihimbau untuk lebih waspada terhadap tindakan kriminal seperti pencurian motor (curanmor). Mereka diminta memastikan kendaraan diparkir di tempat yang aman serta menggunakan kunci ganda untuk menghindari tindak kejahatan.
4. **Pengawasan Remaja** – Para orang tua diingatkan untuk mengawasi anak-anak remaja mereka, terutama pada malam hari. Remaja yang sering berkumpul hingga larut malam diimbau untuk berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB guna menghindari potensi menjadi korban kejahatan jalanan atau tawuran.
5. **Sinergi Warga dan Bhabinkamtibmas** – Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk terus bersinergi dengan pihak kepolisian guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif di Desa Kertajaya.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap tertib dan kondusif. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Simpenan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta mencegah berbagai bentuk gangguan keamanan.